

# *L'INDER présente le programme de célébration de ses 60 ans*

---



Photo: [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

La Havane, 3 février, (RHC).- L'INDER, l'Institut National des Sports, de l'Éducation physique et des Loisirs, va bientôt fêter ses 60 ans. Ce sera une célébration différente en raison des mesures sanitaires en vigueur.

«La pandémie de Covid-19 génère maintenant un autre scénario, et bien que l'objectif reste le même, nous devons travailler à préserver la santé et tout ce qui a été réalisé au cours de ces 60 dernières années» a souligné ce mardi le premier vice-président de l'Inder, Raul Fornes en visioconférence de presse pour présenter le programme d'activités à l'occasion des 60 ans de cette institution, le 23 février prochain.

L'INDER avait prévu toute une série d'activités de participation collective dans les quartiers et les villages de tout Cuba.

«C'est à la base que naissent nos talents, c'est là que naissent les professionnels qui travaillent avec ces talents et qui ont fait de Cuba comme une puissance sportive mondiale», a déclaré Raúl Fornes.

L'INDER va décorer une série de personnalités liées au sport de la distinction 60e anniversaire, de façon échelonnée depuis le 23 février jusqu'au 19 novembre, journée de la culture physique.

«Tout sera fait conformément aux mesures sanitaires qui doivent être respectées dans la lutte contre le COVID-19 » a signalé Surina Acosta, responsable des cadres à l'INDER.

Source: [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/246548-linder-presente-le-programme-de-celebration-de-ses-60-ans>



**Radio Habana Cuba**